



豊橋市立福岡小学校

令和 3 年

4 月 9 日

令和 3 年度 第 1 号

令和3年度が始まりました

校長の大塚です。福岡小学校2年目になります。よろしくお願いいたします。

今年も、コロナウイルス対策をして教育活動を進めてまいります。学校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。

さて、今年も、この「良友」で学校の取り組みをお伝えします。子どもたちの様子や成長を感じ取っていただければ幸いです。

(1) 入学式(4月7日(水))

1年生、103名が入学しました。1年生は行儀よく、立派な式ができました。式はコロナウイルス対策のため、保護者、来賓、職員が見守る中で行いました。コロナウイルスが蔓延して以来、来賓の方の来校を控えさせていただいていましたが、今回、校区自治会長様とPTA会長様にお越しいただきました。また、PTA会長の菅沼様からは、祝辞もいただきました。



【入学式：担任発表】

もう一つ、4月5日には6年生が会場や教室の準備をしました。

一人一人が丁寧に準備をしている姿を見て、最上級生として、1年生を迎えようという気持ちが伝わってきました。1年生、6年生とも、いいスタートが切れたことをうれしく思いました。

(2) 新任式・始業式(4月8日(木))

全学年がそろって、令和3年度がスタートしました。1年生が加わった新しい班での登校です。西門から登校する様子を見ると、2列で安全に歩いています。班長さんをはじめとする高学年が1年生や低学年の様子を見守っています。また、気持ちのよいあいさつができる子が多くいました。福岡小学校の伝統が引き継がれていることをうれしく思いました。



【始業式：テレビ放送で担任の先生の紹介】

新任式で、新たに11名の教職員をお迎えしました。続いて始業式です。入学式は、体育館で行いましたが、密を避けるため、新任式・始業式はテレビ放送で行いました。始業式で、私は、三つのことを話しました。一つは、友達を大切にすることです。二つ目は、生活三原則(あいさつをする・時間を守る・身のまわりを整える)を守ることです。友達を思いやること、守るべきルールを守ること、過ごしやすい学級、安心できる通学班をつかってほしいと伝えました。そして、過ごしやすい環境で、自分の目標を持って多くのことに挑戦してほしいと伝えました。また、2年、4年、6年生の代表が新学年の抱負として、それぞれの目標が語られました。

学年、学級が新しくなり、子どもたちの気持ちも新しくなった今こそ、新しい自分、さらなる成長ができるよう、ご家庭でもお声がけをしていただければありがたいです。